

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo	Tamaño	Valor Publicitario Estimado
13/04/2015	LA TERCERA - STGO-CHILE	32	5	CONCLUYE INNOVADORA CUMBRE DE EMPRENDIMIENTO EN LA U. DEL DESARROLLO		

# Concluye innovadora cumbre de emprendimiento en la U. del Desarrollo



►► Los jóvenes emprendedores junto a Jordán y Cheyre en la cumbre de la UDD. FOTO: GENTILEZA UDD

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo	Tamaño	Valor Publicitario Estimado
-------	--------	------	------	--------	--------	-----------------------------

13/04/2015	LA TERCERA - STGO-CHILE	32	6	CONCLUYE INNOVADORA CUMBRE DE EMPRENDIMIENTO EN LA U. DEL DESARROLLO		
------------	-------------------------	----	---	--	--	--

**P.A.F.**

En el marco de la semana del emprendimiento, E-Week, de la Universidad del Desarrollo (UDD), se realizó el segundo E-Summit: cumbre de emprendimiento, organizado por la Red de Egresados de la Facultad de Economía y Negocios de ese plantel. En el encuentro se realizaron múltiples actividades como charlas, seminarios académicos, ferias y concursos.

Luego de las presentaciones de emprendedores na-

cionales como Leo Prieto (BetaZeta), Gert Findel (Acid Labs), Carolina Arce (U-Planner) y Alejandro Feuereisen (WholeMeaning), se realizó un panel "Haciendo cumbre", liderado por el académico, emprendedor y montañista, Rodrigo Jordán.

Ambientado en la alta montaña, con su respectivo campamento base, entre otros detalles, se hizo una analogía entre el camino del emprendedor y el ascenso a una cumbre. Cada

emprendedor relató su propia cumbre y cuáles eran sus principales motivaciones para alcanzarla.

A su vez, se realizó un panel sobre el ecosistema de innovación y emprendimiento, donde participaron el director de Emprendimiento de la Facultad de Economía y Negocios UDD, Hernán Cheyre; el gerente de Emprendimiento de Corfo, Inti Núñez, y el director ejecutivo de UDD Ventures, Mike Yorston.

Cada emprendedor con-

tó en tres minutos sus principales negocios y relató sus éxitos y fracasos.

"Sin saberlo y sin quererlo me convertí en un emprendedor", dijo Leo Prieto. Mientras, la emprendedora tecnológica serial Carolina Arce, precisó que "es importante apoyar a otros emprendedores a cumplir su sueño". Alejandro Feuereisen destacó que "no se necesitan capacidades extraordinarias para emprender, basta con tener mucha energía". ●

